
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事

会計報告

次回例会案内

2020年 ７月 第二例会 922回

７月28日(火) 於 ホテルグランヴェール岐山 12：15～

L.森田

L.堀

L.堀

L.堀

L.堀

L.乙部

L.篠田

Ｌ.西本

L.広瀬(真)

L.水田

L.堀

1.  ７月17日（金）第１回岐阜市内８ＬＣ会長・幹事会がホテルグ

ランヴェール岐山に於いて開催され、会長L.堀、

幹事L.篠田、事務局の３名が出席致しました。

2. ７月20日（月）ガバナー公式訪問合同例会準備会議が岐

阜グランドホテルに於いて開催され、幹事L.篠田が出席致

しました。

3. ７月20日（月）岐阜市内８ＬＣ親善ゴルフ大会準備会議が岐

阜グランドホテルに於いて開催され、ゴルフ部会会長

L.広瀬（恵）が出席致しました。

4. 7月27日（月）岐阜市内８ＬＣプレスマン懇談会がホテルグラ

ンヴェール岐山に於いて開催され、MC委員長L.寺田（稔）

が出席致しました。
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第922回 通常例会 第922回 幹事報告

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

7人

人

7人

金額

金額

金額

金額

45,000円

円

円

45,000円

会員数

出席数

出席率

46人

43人

93.5％

日 時：

場 所：

例会名：

８月４日（火）12：15から

ホテルグランヴェール岐山

ZCクラブ訪問例会

結婚祝 15日 L.蒲 登志克

司 会

１ 開会ゴング 会 長

２ 国歌斉唱並びにライオンズヒムの合唱

３ ゲスト及びビジターの紹介

４ 慶祝行事（結婚祝）

５ アワードの伝達

６ 会長挨拶

７ 新会員候補者発表 会員委員長

８ 幹事報告

９ 各委員会報告

10 テールツイスター登場

11 出席報告 出席大会委員

12 会計報告

13  閉会ゴング

岐阜西ライオンズクラブスローガン

誰かのために 求められるより

早く・感じ・動き・応えよう

３３４複合地区スローガン

セカンドセンチュリー

組織と奉仕に魂を！

３３４－Ｂ地区スローガン

「一歩前へ」まずあなたの一歩から･･･

そしてみんなで“ウィサーブ”



そ会長挨拶

そ特別記事

会長挨拶 会 長 Ｌ．堀 哲也

こんにちは、皆さんまずは例会会場に入ってこられて驚かれたかと

思います。ソーシャルディスタンスをしっかりとるということで、このよう

な形式となりました。新型コロナウィルスの状況は、第２波ということで、

クラスターが様々な所で出ているようです。

先日、アメリカのシカゴで働く日本人の医者がコロナに感染し、すご

く苦しい症状であることを話しているのをニュースで見ました。一部の

医学者の方は、インフルエンザより苦しくないと言っていましたが、そ

の方はコロナを甘くみるなと言いたい、ただそれだけと言っていたこと

が印象に残っています。若者が夜の飲食街をマスクも着用しない状

態で歩いていることに、一体コロナウィルスに対してどのような姿勢で

いるのか、今そのようなことが疑問視されています。皆さん十分に気を

付けていただきたいです。

７月も終わりですが、今年はまだ梅雨であります。今週には明けると

いう予報ですが、暑かったり涼しかったりしますので、体調管理も宜し

くお願いします。

このような状況の中でご参加下さり、ありがとうございました。今後とも

ご協力ほど宜しく願いします。

新会員候補者発表 結婚祝
会員委員長 Ｌ．乙部幸夫

15日

L.蒲 登志克

おめでとう

ございます！

２名の新会員候補

者を発表致しまし

た。

●河村洋行 様

スポンサー

会長L.堀

●吉田憲正 様

スポンサー

L.森田勝也

メンバー紹介「ライオンの絆」プロジェクト

■仕事内容について

会社名：株式会社サルビア

創業40周年経ち今が一番厳しい状況の中で、皆様に暖かい手を差し伸べていた

だき、皆様に感謝申し上げます。思えばバブルを味わい、最高の仕事と思いました。

当時は1位がスチュワーデス、2位はわたくしどもの仕事でした。

だからこそ人一倍の勉強や、努力をしました。その頃のナンバーワンに美人は存在

しませんでした。今とは全く違います。誰もが楽しんで頂き、お客様へのお仕事のお

手伝いをしたものです。

第３８代会長 Ｌ．追立 涼子

■趣味の話

私のモットーは、ボランティアに

生涯に尽くせるか？その思いです。

今まで青少年育成や、保護司活動

各20年、岐阜県薬物指導員18年等

様々な活動をさせていただき、やり

残した事など無いかと思っております。

だからこそライオンズと言う最高の居場所に導かれ、ここまで歩いて来れま

したことを感謝いたしております。これからも宜しくお願い致します。



そ委員会報告

第３８代幹事 Ｌ．山口 誠史メンバー紹介「ライオンの絆」プロジェクト

Ｑ：仕事は？

Ａ：岐阜市西荘に保険事務所を構え、ここを起点に出身地である愛知県の企業へ

保険を中心にコンサルティング営業をしています。

岐阜市ジュニアリーダー会への協力金贈呈式
青少年健全育成委員長 Ｌ．後藤 さとみ

笠松小学校グリーンカーテンプロジェクト

令和2年8月3日（月）AM9時より羽島郡笠松町立笠松小学校にて環境保全委員会によるグリーンカーテン事業の経

過を確認に会長L.堀、幹事L.篠田。環境保全委員長L.小林の3名で伺いました。

樋口校長先生と吉田教頭先生によると例年はグリーンカーテンのベースになっている「へちま」の生育がいいのだが、

今年は梅雨が長かったため生育が若干遅れ気味ではあるが、7月末くらいから急速に成長がみられ、おそらくお盆くら

いには校舎の2階を超える高さまで生育づるのではないかとのことでした。

毎年このカーテンはへちまを収穫することなく、枯れるまでの様子を生徒に見せて植物の生涯を理科の授業の題材

として扱っているとのことでした。成長具合を担当の4年生だけでなく、上級生、下級生も毎日のように観察にきて学校

として非常にありがたい教材の一つとなっているとのことでした。

Ｑ趣味は？

Ａ：アイドルグループ「ももいろクローバーZ」

のコンサートに行くため、全国を回り全力応援

しております。LCメンバーの皆様にこのグループ

の紹介を・・・

2008年結成した通称「ももクロ」は”アイドル戦国

時代の天下を取る”と公言し,数人の前で路上から

スタートし2012、2013年は紅白出場、2015年は旧国立競技場のコンサートで10

万人を動員した4人組のグループです。スズキのＣＭなどに出てます!(^^)!

後、L.伊藤正樹とのラーメン店を巡ってます。

美味しいラーメンが食べたくなりましたら、お声掛け下さい。

結成30周年記念事業として

気仙沼の中学校へ震災のお

見舞いと副教材の贈呈に

幹事 Ｌ．篠田 浩之

７月30日（水）岐阜西ライオンズクラブ事務局に於い

て岐阜市ジュニアリーダー会の代表、石居様にお越

しいただき、協力金を贈呈致しました。

会長L.堀、第三副会長L.大橋、幹事L.篠田、青少

年健全育成委員長L.後藤（さ）の４名が出席しました。

石居様から会長へ感謝状の授与があり、永年継続し

てのジュニアリーダー会への支援に感謝の意を表さ

れました。

ジュニアリーダーの子ども達も、コロナ禍の中にいま

すので、今後どのような形で活動されるのかなど、状

況が分かり次第、また皆様にご報告致します。


